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Il segretario dell’Udc attende l’esito del congresso per sciogliere le riserve

Prove di grande centro
al Comune di Assisi

MASSIMILIANO
CAMILLETTI

ASSISI - C'è attesa
per il vertice in
programma questa
sera a Perugia tra le
delegazioni regio-
nali e locali ds e dl
con l'obiettivo di
giungere all'indivi-
duazione di un
candidato a sinda-
co da sottoporre
poi al resto della
coalizione in vista
delle amministrati-
ve. L'impressione è
tuttavia che toc-
cherà attendere il
congresso comu-
nale dell'Udc di
sabato per capire
chi sarà il candida-
to a sindaco dell'U-
nione, sempre che
la coalizione di centrosinistra si
presenti compatta alle elezioni.
Non è un mistero che il candi-
dato a cui pensa il coordinatore
regionale della Margherita Bocci
continui ad essere il segretario
comunale uscente dell'Udc Lun-
ghi, che però attende l'esito del
congresso per sciogliere definiti-
vamente le riserve circa il suo
futuro politico. Se riuscirà a vin-
cerlo potrebbe traghettare il par-
tito fuori dalla Cdl per guidare il
cosiddetto "grande centro": un
progetto traversale rispetto ai
due tradizionali schieramenti
che raggrupperebbe insieme tut-
te le forze moderate, dalla Mar-
gherita, all'Udc, inglobando
anche alcune formazioni minori
e una lista civica. Se poi all'Udc
dovesse accodarsi An, Bartolini
metterebbe in campo la tanto
fantasticata lista civica a soste-
gno del candidato forzista Ricci,
al fine di contenere la fuga di
voti degli elettori di Udc e An. E
i Ds? Il segretario di federazione
Mignini precisa: "Nessuna pre-
giudiziale nei confronti di Lun-
ghi, sarà però importante, even-
tualmente, capire se intende pre-
sentarsi con l'Udc o in quota
Margherita. Perché una cosa
deve essere chiara: non avremo
un candidato di centro che il
centrosinistra sarà chiamato a
sostenere, ma un candidato che
il centrosinistra dovrà scegliere
organicamente. E Lunghi rien-
tra a pieno titolo nel  novero dei
papabili". Non teme che su
Lunghi il partito si possa spacca-
re? "Se la Margherita avanzerà
questa proposta la vaglieremo a
fondo e apriremo un ampio con-
fronto interno". Non a caso
domani sera si riunirà l'unione
comunale ds. Intanto, sabato, il
segretario del Prc Di Lascia ha
suggerito ai Ds di avanzare la

BETTONA - Con una interrogazione depositata nei gior-
ni scorsi i consiglieri del Quadrifoglio chiedono agli attuali
amministratori comunali di attivarsi immediatamente pres-
so la Regione affinché venga eliminato il divieto di escava-
zione di pozzi ad uso irriguo nel territorio di Bettona. "Nel
Comune di Bettona - ricordano gli esponenti del Quadri-
foglio - da 16 anni la Regione Umbria non può
autorizzare l'escavazione di pozzi ad uso irriguo
a causa di una deliberazione del 1990 che prese
spunto da una richiesta del Comune di Canna-
ra relativa all'acquisizione di finanziamenti Fio
per la realizzazione sul torrente Sambro di un
invaso. L'autorizzazione data al comune di Can-
nara per questo invaso ha comportato però da
allora la revoca dei permessi per l'escavazione di
pozzi nei territori di Cannara e Bettona, pur
ricadendo l'invaso nel territorio del primo. Di questo inva-
so però non se ne è fatto nulla, tanto che nel 1992 la Regio-
ne ha chiesto al comune di Bettona e Cannara se sussiste-
vano ancora le motivazioni per impedire le escavazioni dei
pozzi. La nota del '92 precisava che "se allo scadere di 30
giorni dalla ricezione non si otteneva risposta si intendeva
prorogato il divieto". Ma la risposta del Comune di Betto-
na non è mai pervenuta in Regione, ed ancora oggi non si
possono scavare pozzi. Eliminare il divieto significherebbe
porre fine ad una ridicola situazione che a causa dell'ineffi-
cienza della sinistra bettonese, cannarese e regionale sta dan-
neggiando gli agricoltori ed i cittadini di Bettona".

“Via il divieto per scavare
pozzi nel comune di Bettona”

Bocci punta su Lunghi sindaco: stasera incontro a Perugia
candidatura del presidente di
sezione Timi proprio per scon-
giurare ipotesi neocentriste. "Lo
ringrazio per il suggerimento,

ma, mi creda, non ce ne era dav-
vero bisogno. Siamo perfetta-
mente coscienti che Timi rap-
presenta una risorsa preziosa per

il partito, riteniamo però che in
un contesto come Assisi il candi-
dato a sindaco debba avere
caratteristiche differenti". 

Rifondazione
contro ipotesi
neocentriste

Piero Mignini: 
“Su Lunghi nessuna 
pregiudiziale, però...”

Presto il via ai lavori in località Stradone: progetto da 11mila mc 

Cannara, interventi
per la zona artigianale

Presto i lavori 
per la zona artigianale
di Cannara

CANNARA - Il Comune di Can-
nara sta predisponendo gli atti per
l'affidamento dei lavori per la rea-
lizzazione del progetto per la
riqualificazione dell'area artigiana-
le in località Stradone. Con decre-
to della Giunta regionale 1029 del
giugno 2005, infatti, la Regione
dell'Umbria ha inserito l'interven-
to tra le opere di rilevanza territo-
riale finanziandolo con un contri-
buto massimo ammissibile di
262mila euro e stabilendo l'acqui-
sizione del progetto esecutivo
entro il 31 agosto 2005. Oltre
all'importo finanziato dalla Regio-

ne è previsto un cofinanziamento
da parte del Comune di 60mila
euro. L'area oggetto di intervento
fa parte di un comparto edificato-
rio per attività artigianali ed è sta-
to concepito a servizio della stessa.
Il progetto esecutivo interessa
un'area di 11mila e 500 metri
quadrati e prevede la realizzazione
di superfici da adibire a parcheg-
gio pubblico con spazi di manovra
anche per automezzi pesanti,
un'area a verde pubblico ed aiuo-
le, impianti tecnologici quali una
rete fognaria per lo smaltimento
delle acque meteoriche e l'impian-

to di pubblica illuminazione. In
tempi brevi, una volta affidati i
lavori, si procederà alla realizzazio-
ne degli stessi in modo da realizza-
re un'area importante a servizio
della zona industriale. Tale inter-
vento reso possibile dai finanzia-
menti europei in base al Docup
Ob. 2 2000-2006, costituisce un
passaggio importante che qualifica
un'area molto frequentata a van-
taggio degli operatori economici
insediati e dell'intera comunità
cannarese che può vedere così
sistemata una zona importante del
territorio comunale.

Il Comune di Assisi: in settimana stretta sulla candidatura a sindaco del centrosinistra

ASSISI - La Comunità diocesana di Assisi, Nocera Umbra e Gual-
do Tadino si appresta a festeggiare il suo vescovo: l'appuntamento
è previsto per domenica prossima, alle 16,30 nella Cattedrale di
San Rufino. Monsignor Sergio Goretti dopo 25 anni di proficuo
ministero episcopale a totale beneficio della Comunità civile e reli-
giosa, si è dimesso dall'incarico diocesano, per godere del meritato
riposo. Il vescovo, nel periodo che lo ha visto impegnato tra la gen-
te di Assisi, Nocera Umbra e Gualdo Tadino, ha organizzato la sto-
rica Giornata mondiale di preghiera in Assisi , voluta da Giovanni
Paolo II per promuovere sulla terra la cultura della pace e della soli-
darietà. Inoltre la paternità del vescovo ha dovuto  fronteggiare la
disgrazia del sisma del 1996. Con spirito di servizio ha aiutato i più
poveri e non di rado ha dato voce agli ultimi. L'occasione sarà uti-
le per significare il grazie e il saluto affettuoso dei figli al proprio
pastore, per tutto ciò che ha fatto e per tutto quello che vorrà con-
tinuare a fare a favore della Chiesa e di Assisi.

GIOVANNI ZAVARELLA

Assisi saluta il vescovo Goretti
con una messa a San Rufino

BASTIA - La Pro loco e il Comune di Bastia Umbra onorano la
memoria di Pia  Bruzzichelli: le due Istituzioni, infatti, in collabo-
razione con la Regione dell'Umbria, la Provincia di Perugia e l'As-
sessorato alle Pari opportunità hanno indetto la prima edizione del
premio giornalistico "Pia Bruzzichelli"sul tema "In Umbria...per-
ché", riflessioni al femminile su tematiche della vita ambientale,
culturale e sociale della Regione Umbria, affrontando in questa edi-
zione l'aspetto "Spiritualità e territori". Il premio che è rivolto alle
sole giornaliste pubbliciste/professioniste  donne, costituisce una
sezione del Premio letterario nazionale "Insula Romana". La parte-
cipazione è gratuita: gli articoli, inediti, dovranno avere una lun-
ghezza massima di tre cartelle  (ognuna formata di circa 25 righe di
circa 65 battute ciascuna) e dovranno essere inviati in 7 copie dat-
tiloscritte alla Pro loco di Bastia Umbra. Non deve  mancare l'atte-
stazione della qualifica professionale e relativa iscrizione all'elenco
dei pubblicisti o all'albo dei giornalisti professionisti.

GIOVANNI ZAVARELLA

Bastia, Comune e Pro loco
in memoria di Pia Bruzzichelli

ASSISI - Il 6 gennaio sono
stati nominati i  primi Cava-
lieri per la pace, che da quat-
tro anni vengono ad Assisi
per un corso di aggiorna-
mento sulla cultura della
pace. Come si ricorderà. tut-
to è nato da un incontro con
l'onorevole Massimo Grillo
e Gianfranco Costa, fonda-
tore ed animatore del Cen-
tro pace, nel corso del quale
fu sviluppato un progetto
che prevede un patto d'ami-
cizia tra Assisi e Marsala,
sede di "Luci del Mediterra-
neo", con scambi annuali di
delegazioni e una particolare
attenzione per gli studenti.
Ogni anno, infatti, in occa-
sione della manifestazione
che si conclude con una
fiaccolata di 10mila persone,
una delegazione di Assisi si è
portata in Sicilia, guidata
dai professori Daniela
Goretti e Franca Pasqualoni,
che hanno preparato gli
incontri svoltisi dal 4 all'8
gennaio.
Questi i nomi dei nuovi
Cavalieri del lavoro: Rossella
Pipitone, Giovanna Beni-
gno, Sebastiano Tumbarello,
Giuseppe Milazzo, Antonel-
la Bellafiore, Giovanna Piro-
lo, Silvia Rinaldo, Francesco
Fodera, Giuseppa De Via,
Giovanna Italia, Gianfranco
Zarzano, Giacomo Pipitone,
Daniela Mannone, Giovan-
na De Vita, Rosalba Valenti-
ni e Rita Marino.

Nominati
i “Cavalieri
per la pace”

Sono i primi nel 2006


